



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/737

10/07/2019

2615

**AUTOR/A:** CLAVELL LÓPEZ, Óscar (GP)

### **RESPUESTA:**

La costa de la Plana Baixa, en Castellón, sufre un fuerte proceso erosivo iniciado en los años treinta del siglo pasado, cuya singularidad ha tenido como consecuencia para la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y del Mar la redacción de una Estrategia que aborda el problema de forma integral para toda la longitud del tramo. Actualmente se tramitan como prioritarios dentro del marco de esta Estrategia los proyectos de estabilización de Almenara-La Llosa, del sur de Chilches, del entorno del camí de Cabres en Moncofa, de Les Marines en Nules, del sur del puerto de Burriana y del entorno de la desembocadura del río Ana, en Burriana.

La inversión de la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y del Mar en la regeneración integral del litoral sur de Castellón ya se ha iniciado con las partidas presupuestarias correspondientes a la redacción de los proyectos constructivos que se van habilitando. La habilitación de las partidas correspondientes a la ejecución de las obras irá avanzando de forma vinculada a los progresos de su tramitación.

Madrid, 02 de septiembre de 2019